

DATUM:

16.03.2020

Bürgertelefon der Stadt Königswinter

In Anbetracht der aktuellen Situation hat die Stadt Königswinter unter 02244/889-5040 ein Bürgertelefon eingerichtet. Das Bürgertelefon ist von Montag bis Freitag jeweils von 9 bis 16 Uhr zu erreichen. Allgemeine Informationen sind auch auf der städtischen Internetseite unter www.koenigswinter.de veröffentlicht. Die Stadt Königswinter bittet darum, zunächst auf der Internetseite zu schauen, ob dort die gesuchte Information gefunden werden kann.

Das Bürgertelefon ist kein Notruf. In Notfällen wird gebeten, die bekannten Notrufnummern zu wählen. Ferner können leider keine individuellen Fragen zu allgemeinen medizinischen Fragen oder Verdachtsfällen beantwortet werden.